



7 Pièces

230 m²

Réf. L0155LC

7 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine fermé à quelques minutes du charmant village de Mougins, une maison d'environ 230 m² sur un terrain d'environ 1700 m², entièrement rénovée en 2019 avec beaucoup de goût. A quelques pas de la maison, se trouve la maison dans laquelle Pablo Picasso a séjourné à partir de 1961, le Château de Vie. La maison est sur 3 niveaux : à l'étage inférieur, entrée principale de la maison offrant piano et rameur et débouchant sur une buanderie. En montant l'escalier, vous arriverez dans un grand séjour baigné de lumière et avec une magnifique hauteur sous plafond. Les grandes baies vitrées, ...

In a closed estate a few minutes from the charming village of Mougins, a house of approx. 230 m² on a plot of approx. 1700 m², entirely renovated in 2019 with great taste. Just a few steps away is the house in which Pablo Picasso lived from 1961 onwards, le Château de Vie. The house is on 3 levels: the lower floor is the main entrance to the house, with piano and rowing machine, and opens onto a laundry room. Climb the staircase and you'll find yourself in a large, light-filled living room with high ceilings. The large bay windows open onto a first terrace, allowing you to admire the magnificent ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

